



DISCOURS D'INTRODUCTION 2017

Marcel Naef

Président

Mesdames,
Messieurs,
Chers anciens lauréats,
Chers lauréats 2017,

Je vous souhaite à tous une cordiale bienvenue à la remise du prix 2017 de la Fondation Egon Naef pour la recherche in vitro et du prix 2017 du Fonds Carlo de la Fondation Philanthropia.

Je vous remercie d'avoir encore une fois répondu présents à notre invitation.

Il s'agit déjà si j'ai bien compté du 17^{ème} prix remis par la Fondation créée par mon père en 1998 et du 4^{ème} prix décerné par le Fonds Carlo à d'anciens lauréats de FENRIV.

Nous avons en effet pu prolonger de 3 ans notre partenariat avec la Fondation Philanthropia de la Banque Lombard Odier et son Fonds Carlo. Nous en sommes extrêmement heureux et je tiens à en remercier l'artisan de cette prolongation Monsieur Luc Giraud-Guigues.

Cette année, nous distinguons le professeur Johan Auwerx et le Dr. Laurent Mouchiroud de l'EPPL pour leurs travaux portant sur le développement de nouvelles techniques pour tester la toxicité de composés chimiques sans utiliser d'animaux de laboratoires.

Le Prof. Laurent Kaiser et la Prof. Caroline Tapparel Vu du laboratoire de Virologie des Hôpitaux Universitaires de Genève quant à eux sont récompensé par le prix fonds Carlo pour leurs travaux portant sur l'étude du virus du rhume en utilisant des tissus cultivés in vitro.

Ces lauréats vous informeront de l'état actuel de leurs travaux dans le courant de cette fin de matinée.

Le professeur Pierre Cosson, à qui j'ai maintenant le plaisir de passer la parole, va vous présenter nos lauréats émérites 2017.